

# **Protokoll zur Versammlung der Rhein- Niers-Fohlen am 17.09.2021 bei Andreas Schlegel**

## 1. Begrüßung

- Der Vorstand begrüßte die anwesenden Mitglieder.

## 2. Feststellung der Teilnehmer

- Es waren 11 Mitglieder anwesend, somit Bestand  
Beschlussfähigkeit.

## 3. Kassenbericht

- Kontostand: 3.631,03 €
- Kasse: 95,63€

## 4. Mitgliederbestand

- Die Anzahl der Mitglieder beträgt aktuell 23.
- Wir freuen uns Kevins Sohn als neuestes und jüngstes Mitglied  
der RNF zu begrüßen

## 5. Auswärtstour Saison 2021/2022

- Unsere diesjährige Auswärtstour findet am Wochenende vom  
06.05.2022 – 08.05.2022 in Frankfurt bei der Eintracht statt.  
Dieses wurde Einstimmig beschlossen bei einer Enthaltung.

Bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme wurde ebenfalls beschlossen, dass die Auswärtstour mit zwei Übernachtungen stattfinden wird.

Falls die Tour nicht stattfinden kann (z. B. Corona Beschränkungen) wird der Voucher für das Hotel leider nicht erstattet, es wird aber versucht eine Verlegung zu beantragen. Inwieweit Hotel- bzw. Reisekosten erstattet/Bezuschusst werden, wird noch bekannt gegeben.

Die Abfahrt wird mit dem Zug am Freitag, den 06.05.2022 gegen 18.00 Uhr, ab Köln HBF erfolgen.

Zu- und Absagen bitte bis zum 15.11.2021!

## 6. Sonstiges

- Zutiefst ist unser Bedauern über den kürzlichen Verlust unseres Langjährigen Mitglieds Uwe Zweipfennig. Ihm wurde zu Beginn der JHV mit einer Schweigeminute gedacht. Anschließend wurde einstimmig beschlossen eine Beileidskarte an die Familie zu überreichen und dieser 100 € beizulegen.
- Armin hat sich bereit erklärt, für Interessierte Mitglieder nach einer schwarzen Borussia Kapuzen-Jacke Ausschau zu halten, welche in weiß mit dem Schriftzug der RNF bestickt werden

soll. Diese werden pro Jacke mit 25,00 € aus der Fanclubkasse bezuschusst. Falls nichts Passendes gefunden wird, wurde alternativ ein Pullover beschlossen.

- Für das neue Ticketsystem der Borussia wurde eine neue, Offizielle Mailadresse erstellt: [info@rhein-niers-fohlen.de](mailto:info@rhein-niers-fohlen.de)
- Auf Vorschlag der Nordfraktion, welche eine urige Borussia Kneipe in Wesel ausfindig machen konnte, wurde diese als möglicher Veranstaltungsort für die JHV 2022 vorgeschlagen. Bei darauffolgender Abstimmung wurde diese Möglichkeit von allen Mitgliedern positiv aufgenommen und einstimmig dafür gestimmt.